Richtiges Verhalten bei Notrufen

Jedermann ist nach dem Gesetz verpflichtet, einem Verunglückten oder akut lebensbedrohlich Verletzten Hilfe zu leisten.

Um den Betroffen richtig und rasch helfen zu können, ist die richtige Alarmierung der Einsatzkräfte von wesentlicher Bedeutung.

Bevor Sie eine Notrufnummer wählen, verschaffen Sie sich einen Überblick über die Situation.



Sprechen Sie langsam und deutlich!

- Wo werden die Einsatzkräfte benötigt?
- Was ist passiert?
- Wie viele Verletzte sind am Unfallort?
- Wer ruft an?

Erst nach Aufforderung Verbindung unterbrechen, die Einsatzstelle kann bei Bedarf noch Rückfragen stellen.

Verlassen Sie sich niemals darauf, dass bereits andere einen Notruf getätigt haben.



und bei Anrufen vom Handy oder in Europa



Je genauer und richtiger Ihr Notruf, desto gezielter kann Hilfe zum Unfallort geschickt werden